

"Choisir, agir, persévérer: le message européen de Robert Schuman" dans La Libre Belgique (29 septembre 1983)

Légende: Le 29 septembre 1983, après le Conseil européen de Stuttgart et à l'occasion du vingtième anniversaire de la mort de Robert Schuman, Paul Collowald, ancien directeur à la direction générale de l'information de la Commission européenne, souligne dans le quotidien La Libre Belgique le rôle essentiel de l'ancien ministre français des Affaires étrangères pour l'Europe.

Source: La Libre Belgique. 29.09.1983. Bruxelles. "Choisir, agir, persévérer: le message européen de Robert Schuman", auteur:Collowald, Paul.

Copyright: (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/choisir_agir_perseverer_le_message_europeen_de_robert_schuman_dans_la_libre_belgique_29_septembre_1983-fr-33819529-5282-4ff0-86bf-3214b1f3612f.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.